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１ 宇陀市学校適正化推進委員会が始まりました！ 

令和４年１月 21 日（金）に宇陀市役所において、第 1

回宇陀市学校適正化推進委員会が開かれました。この委

員会では、少子化が進む中で、宇陀の子どもたちに望まし

い学習環境を整えるために、今後の市内の小・中学校の在

り方について、学識経験者をはじめ、各団体の代表者や公

募によって選ばれた委員によって、これから２年かけて

話し合っていきます。 

２ 宇陀市学校適正化推進委員について 

今後、この話合

いに参加していた

だく 20 名の委員

の皆さんです。 

どうぞよろしく

お願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  委員氏名 備       考 

1 学識経験者 山本 敏久 奈良教育大学教授 

2 市立学長 
及び市立幼
稚園長 

幼稚園 太田千佳子  幼稚園長会推薦者 

3 小学校 杉本 政博 小学校校長会推薦者 

4 中学校 勝村 嘉文 中学校校長会推薦者 

5 

ＰＴＡの 
代表者 

大宇陀地域 
植田 あゆ 大宇陀こども園ＰＴＡ 

6 西岡 広美 大宇陀小学校ＰＴＡ 

7 
菟田野地域 

升田 誠亮 菟田野こども園ＰＴＡ 

8 國中 優 菟田野小学校ＰＴＡ 

9 
榛原地域 

神殿 和志 榛原幼稚園ＰＴＡ 

10 吉村 祥吾 榛原西小学校ＰＴＡ 

11 
室生地域 

北森 枝里 室生こども園ＰＴＡ 

12 下村 武志 室生小学校ＰＴＡ 

13 

自治会の 
代表者 

大宇陀地域 中野 利幸 大宇陀連合自治会長 

14 菟田野地域 萬谷 英二 菟田野連合自治会長 

15 榛原地域 髙見 喬宏 榛原連合自治会長 

16 室生地域 藤田 隆啓 室生連合自治会長 

17 

その他教育委員会が 
必要と認める者 

戸田江里子 公募委員 

18 西峯 光明 公募委員 

19 水野 大輔 公募委員 

20 西浦 辰弥 公募委員 

 
委員長の写真 

当日の会議の様子 

写真 
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３ 学校適正化に関するこれまでの話合いについて 

宇陀市では、これからの学校の規模や配置について考えるため、平成 31 年 11 月に宇

陀市学校規模適正化検討委員会を立ち上げ、約 2 年にわたり話合いを続けてきました。そ

の結果が答申としてまとまっています。詳しい内容は、市のホームページ 

（https://www.city.uda.nara.jp/kyouikusoumu/tekiseika_kentou.html）をご覧

ください。 

 

４ 当日、話し合われた内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ ご意見をお聞かせください！ 

宇陀市学校規模適正化検討委員会の答申では、「適正な規模を維持できない小・中学校

を存続させる」ことについて、地域住民や保護者の意見を踏まえることとしています。今

後、宇陀市の学校適正化を推進していくに当たり、「適正な規模を維持できない小・中学

校を存続させる」ことも選択肢の一つとして話合いを進めるべきか否かについて、皆さん

のご意見をうかがいます。 

ご意見は、市民からのものであることを確認するため、必ず（ご住所と）お名前をフル

ネームで明記の上、令和４年３月４日までに下記の連絡先宛てに郵送またはメールでお寄

せください。（電話でのご意見は控えていただきますよう、お願いいたします。） 

なお、会議の中では、お寄せいただいたご意見は匿名で取り扱わせていただきます。 

※次回、第２回宇陀市学校適正化推進委員会は、令和４年３月に行う予定です。 

郵送の場合 : 〒633-0292 奈良県宇陀市榛原下井足 17 番地の 3 

        宇陀市教育委員会事務局 教育総務課 宛 

メールの場合 :  soumu‐tekisei@city.uda.lg.jp 

未 


